



RM 1.25

Menschen der Scholle

Eine ungewöhnlich eindrucksvolle Neuerscheinung in der Reihe
„Die Deutschen Bücher“

Der deutsche Bauer ist, heute mehr denn je, der nie versiegende Blutquell unseres Volkes. Urfunde Volkskraft verkörpert sich im schollegebundenen deutschen Bauern. – In charaktervollen, eindringlichen Beispielen sollen die Bilder dieses Buches ein lebendiges Spiegelbild nicht des deutschen Bauern schlechthin, sondern des erbgesunden, arbeitsbäuerlichen Menschen geben, der in Erscheinung und Haltung, im Willen und Wesen Vorbild ist. Die überzeugende Kraft, die von diesen Bildern ausgeht, wird gerade deshalb überraschen, weil nichts an ihnen gewollt oder gekünstelt ist, hier spricht nur der erdgeborene, erdverbundene deutsche Bauer. – Dr. Hans-Ulrich Lüning schrieb den lebendigen Begleiter

Vorzugsangebot  auf dem Zettel!

Verlag Ludwig Simon, Berlin SW 1